

- Copia 3  
- 6-7-1967  
- Carta a H.A.  
- del Sr. Arzobispo  
- Cardenal.

Santiago, 6 de Julio de 1967.

D. Miguel Angel Solar  
Presidente de la  
Federación de Estudiantes de la  
Universidad Católica  
Santiago.-

Muy estimado Sr. Presidente:

Usted me ha pedido le informe por escrito cuáles han sido los términos precisos de mi actuación, en mi calidad de Presidente de la Conferencia Episcopal de Chile, respecto al conflicto existente entre las autoridades de Universidad Católica y la Federación de Estudiantes de la misma.

Después de oír al Comité Permanente del Episcopado, consulté a Ud. si sería satisfactorio para los alumnos el que la autoridad competente de ~~xxxxxxxxxxxx~~ la Universidad nombrara un Rector, capaz, y con la autoridad necesaria, que diera garantía a todos los interesados, para llevar adelante cuanto antes las reformas estructurales de la Universidad, que, al parecer, son aceptadas por todos: autoridades y alumnos. Se habló también que este nombramiento podría hacerse al término del período de uno de los actuales titulares. Al mismo tiempo quedó entendido que yo interpondría todos mis buenos oficios para conseguir cuanto antes la aprobación del nuevo reglamento y su puesta en práctica.

Usted me respondió que esas condiciones le parecían satisfactorias por parte de los alumnos.

Yo le hice presente que la mía no era sino una gestión de buena voluntad, basada en mi calidad de Presidente de la Conferencia Episcopal de Chile, que tiene sumo interés en que este asunto se arregle mediante un diálogo franco y constructivo de parte de todos aquellos a quienes no puede ser indiferente el bien de la Universidad y de la Iglesia.

Le agradezco a Ud. la innegable buena voluntad que siempre me ha manifestado y la alta comprensión de los intereses superiores de la Universidad y de la Iglesia que en estas gestiones ante mi persona, lo han distinguido.

Puedo asegurar que por las conversaciones que ya he tenido he encontrado iguales disposiciones de parte de las autoridades universitarias.

Creo haber satisfecho sus deseos pun-

tualizándole cuál ha sido mi actuación y los motivos que me han  
llevado a ella.

Lo saluda con todo afecto su servidor  
en Cristo.

+ Raúl Cardenal Silva Henríquez